草の根活動 交流NEWS

第682号

2020年 9月18日 会員数158万1662人

消費税をなくす全国の会 〒114-0023

東京都北区滝野川 3-3-1-201 電話 0 3 - 3 9 4 0 - 0 4 0 1

安倍政治継続を許さない市民と野党の共同で政治を変え、消費税5%実現を!

16日に発足した菅内閣は、政治モラルや新型コロナ対策などで行き詰った「安倍政治」の継承を掲げ、度重なる災害やコロナ禍で生活や営業に苦しむ国民に対しては「自助、共助、公助」を押し付け、消費税増税を発言するなど、まったく国民に目が向いていません。秋にも予想される総選挙で野党共闘をいっそう発展させて政権交代をめざし、消費税5%を実現させましょう。



今こそ消費税の減税で国民を救え! 東京・六郷の会 9月13日

雑色駅前で22人の参加で宣伝・署名行動。「菅官房長官(当時)は10日夜、消費税は引き上げざるをえないと発言したが、翌日には将来的な話と軌道修正。こんな時に酷い話。世界では消費税を下げて国民の暮らしを守っている」など11人がマイクを握り次々と訴えました。聞いていた女性達は「消費税が下がるといいね」「決まったことだけど、でも頑張ってね」と話していました。

話を聞いた高校生が署名 三重の会 8月24日

猛暑の中、桑名駅前で桑名各界連とともに14人で宣伝・署名行動。「世界でも19ヶ国が消費税を引き下げた」など各団体がそれぞれに訴えると、住所を書きたくないからと署名を断った高校生も、話を聞いて署名するなど6人が署名に応じました。

消費税をなくす全国の会第31回総会

○日時 10月4日(日) 午後1時~午後4時

○会場 東京・平和と労働 センターホール(全労連会館) *コロナ禍のため都道府県の会代表 1名で、オンライン併用で行います。

消費税 5%減税めざして頑張らねば 神奈川の会 8月24日

伊勢佐木商店街で月例の宣伝・署名行動を実施。6団体から22人が参加。チラシとティッシュを配布し、5%減税署名も58人集まりました。会では新たな「なくす会」運動を広げる工夫の一つとして神奈川の会のホームページの開設を決めました。

富水栢山の会の 0 さんは、先月も 5% 減税署名を 20 人、さらに今月は 40 人も 集めました。知り合いを訪問し密を控え て話し合い、3 人の方が入会署名をして くれたとのこと。どこでも「10%になっ て本当に大変、安倍は酷すぎる」と怒り の声を上げていたそうです。

泉区の会員Tさん「少しでも協力しな きゃと思って、たった2人分だけど送り ます」と郵送してくれました。



3 密を避け工夫して各地で宣伝 山口の会 8 月 24 日

猛暑のなか、高教組などから9人が参加し、米屋町商店街でハンドマイクで訴えながら宣伝・署名行動。11人の署名が集まりました。

宇部でも、なくす会の 4 人が北向地 蔵尊の参拝客にむけて、ハンドマイク で訴えながら宣伝・署名行動。参拝客 もまばらでしたが、21 人の署名が寄せ られました。